

N°  
1



Candidatos a Decano  
Facultad de Medicina 2020

**José Ricardo  
Navarro Vargas**

## Propuesta sobre Hospital Universitario Nacional de Colombia

Proponemos continuar apoyando los procesos necesarios para desarrollar las fases del **Plan Institucional y Académico de Expansión**, elaborado bajo la administración actual de la Facultad y la Universidad, que amplía el concepto global de lo que se denominaba anteriormente como Fase 2.

El cuerpo docente de la Facultad de Medicina, así como las otras Facultades del área de la salud, han planteado tres ejes de Expansión para el HUN, en un ejercicio de construcción colectiva promovido por la dirección de la Universidad: 1) Transterritorialidad, 2) Investigación e innovación y 3) Modelo centrado en la persona, la familia, la comunidad y la población.

**El primer eje, La Transterritorialidad**, se refiere a la ampliación de las actividades del HUN tanto en el Campus Santa Rosa como en otras ubicaciones, logrando que trascienda a nivel nacional, para recuperar el liderazgo en salud que la Universidad ha construido en más de 153 años de historia.

Con este fin, proponemos la creación del **Campus Nacional de la Salud** en los predios del Campus Santa Rosa, a través de la expansión de la infraestructura física y tecnológica en cinco nuevos edificios, y la creación de un modelo de formación y prestación de servicios acorde a la transformación digital que trazó la Universidad en el Plan Global de Desarrollo 2018-2021.

Los cinco edificios serán destinados, cada uno de ellos y de manera específica, a la investigación en salud, la atención primaria, la atención de cuidado crítico y urgencias, la expansión de los servicios de alta complejidad, para todas las áreas y especialidades, así como los servicios complementarios, de simulación y de bienestar, que exige un complejo hospitalario de referencia nacional.

N°  
1

# José Ricardo Navarro Vargas

Candidatos a Decano  
Facultad de Medicina 2020

Esta transterritorialidad permitirá continuar entre otros desarrollos con la ejecución del HUN Virtual, que con telesalud y teleeducación, podrá brindar servicios y apoyo a las diversas regiones del país.

**El segundo eje**, la investigación e innovación, apoyará la materialización de proyectos y publicaciones, consolidando los 23 grupos de investigación existentes. Para ello, se plantea la construcción de once laboratorios robustos y genéricos de investigación en salud en un edificio comunicado con el HUN.

**El tercer eje**, es el modelo de atención basado en la persona, comprendida en el paciente, sus familias y los cuidadores; así como los estudiantes, docentes y trabajadores del Hospital. Esto implica contar con un Hospital Incluyente e Interprofesional, donde las 11 facultades continúen contribuyendo a la calidad de la atención y a los cambios en la política pública que requiere el país, optimizando las condiciones de bienestar y de espacios académicos.

Finalmente, por la magnitud de nuestros programas debemos continuar fortaleciendo los convenios con instituciones públicas y privadas incluyendo las diferentes subredes de la Red Pública Distrital. Así mismo, seguiremos trabajando en apoyar la reapertura del Hospital San Juan de Dios, preservando su carácter público y universitario, apuntando a la recuperación de la presencia histórica de nuestras facultades en esa institución ligada a la historia de la Facultad y de la Universidad.

## **Nuestro objetivo:**

***Construir sobre lo construido, un Hospital a la altura de nuestra historia  
y al alcance de nuestros sueños***